



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en sesión de CUPRIA**

29 de mayo de 2019

Universidad Anáhuac México Campus Norte

Es un honor para la Anáhuac México recibirlos a todos ustedes, queridos amigos, queridos rectores, queridos representantes que han venido hasta este lugar para acompañarnos en esta reunión de hoy de CUPRIA.

La universidad nos debe conducir, educar, para hacer preguntas, preguntas difíciles para pasar de contar cosas a entenderlas.

Creo que este encuentro nos puede ayudar a seguir teniendo ante la vista cuatro elementos centrales que implican los dinamismos. La calidad hoy ya no es un privilegio, es una exigencia en el mundo, y este entretrejo de calidad de las personas y de calidad en los recursos se presenta como una

necesidad ineludible, por eso es tan importante como un medio para este fin, y en esto felicitamos a la ANUIES.

La red de miembros ANUIES y de CUPRIA tenemos este gran compromiso, responder a uno de los principios más importantes de la cohesión social que es el principio de subsidiariedad. Ello nos compromete a generar iniciativas ingeniosas que abran cada vez más los muros de nuestros campus para ofrecer de modo responsable la calidad educativa. Creo que nuestro mundo no puede permitirse el que los seres humanos sean productos de descarte por su falta de instrucción educativa.

--ooOoo--